
東見前保育園保護者説明会 議事録 

 

１ 日時 

 令和２年11月13日（金） 17時30分～18時10分 

２ 場所 

 東見前保育園 

３ 出席者 

・東見前保育園保護者 ８人 

 ・盛岡市子ども未来部 子育てあんしん課 

 ・社会福祉法人 宇宙心会（こすもこころかい） 

４ 内容等 

   次第に基づき，次のとおり進行した。 

(1) あいさつ 

（子育てあんしん課長） 

東見前保育園の民営化につきましては，新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の

関係もございまして，本年４月に保護者会幹事会むけの説明会を開催し，その他の保護

者の皆様には，紙媒体の資料によりまして御説明しております。 

   その後，スケジュールに沿って移管先となる法人の選定手続きを進め，盛岡市立東見

前保育園移管先法人選定委員会において移管先法人の候補者の審査・選定いただき，移

管先法人を決定したところでございます。 

  本日の説明会では，東見前保育園の移管先法人の御紹介，また，これから開催してま

いります三者懇談会とスケジュールにつきまして，御説明申し上げますので，よろしく

お願いいたします。 

 (2) 移管先法人について 

  資料１に基づき市から説明 

  (3) 三者懇談会の設置及び今後のスケジュールについて 

 資料２に基づき市から説明 

 (4) 事前にいただいた質問と回答について 

 資料３に基づき市から説明 

(5) 質疑応答 

Ｑ１：園舎の中の構造や駐車場など，意見を伝えることはできますか。 

Ａ１：御意見を参考に進めたいと考えています。 

Ｑ２：通学路の安全や，新園舎２階から避難するときの安全面が気になります。 

Ａ２：設計士に，その旨を相談しながら進めています。登園の際の通路の確認もして



みましたが，登降園のことを考えますと，園庭に父兄車両の乗降できるスペー

スを考えています。 

Ｑ３：今は，園舎内を裸足で歩くことができるなど，工夫される部分もあると思いま

すので，子どものワクワク感を引き出せるようにお願いしたいです。 

Ａ３：できれば，裸足でというのも考えたい。今後の話し合いの中で詰めていければ

と思います。また，園庭内には，山も作りたいと考えています。 

Ｑ４：建物の建築から設計からすべてを法人が行うということでしょうか。仕様や要

件が盛岡市側からでて，それらに基づいて設計などを行なっていくということ

でいいでしょうか。 

Ａ４：おっしゃるとおりです。 

Ｑ５：狭い道路をたくさん通っていて，大人も子どもも危ないし，運転する側も見づ

らいというのがあって安全面に不安なところがあるので，改善してもらえると

いいなと思います。 

Ａ５：ご意見ありがとうございます。  

 


